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議員名 永尾 髙宣 

担当部 市民生活部 担当課 安全対策課 

質問年月日    平成２２年３月４日 

質問項目 放置自転車活用について 

【質問要旨】 

高校生が３年で使わなくなった自転車をそのまま放置していく。事前に各学校へ行って生

徒から承諾書をもらっていれば、すぐ再利用できるのではないか。 

 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者： 市 長      】 

 各学校の自転車の管理担当者と市側と協議をし、連携をします。 

 

 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中  

  特に自転車通学が多い大村工業高校へ５月２４日出向き、教頭、管理担当者と卒業生等

の自転車の処理状況、放置自転車の取り扱い等について協議した。(その後管理担当者立

会いのもと、自転車置き場の状況を調査した。) 

その結果、 

・生徒は、ほとんどの者が自転車販売店で処分（1,000 円）している。 

・３年間使用した自転車は、相当に傷みがひどい（リサイクルに耐えない）。 

・防犯登録の抹消、新規登録の手続きが煩雑で困難（学校側では対応できない。） 

 

 以上のことから、現段階ではリサイクルは困難と考える。 

 引き続き、放置自転車の防止について、生徒指導をお願いした。 

 

 

実施不可 


